

Roter Salon im Trapez:

Für Frieden, Würde und Gerechtigkeit

—

Soziale Bewegungen in Mexiko



Mexiko findet in der internationalen Berichterstattung in den letzten Jahren vor allem Erwähnung im Zusammenhang mit dem blutigen „Drogenkrieg“, den sich mächtige Drogenkartelle untereinander und mit staatlichen Sicherheitskräften liefern. Auf der anderen Seite tun sich aber auch immer mehr Menschen zusammen, um sich für ein Ende der Gewalt, der Militarisierung und der Straflosigkeit gegenüber schweren Menschenrechtsverletzungen einzusetzen. Darüber hinaus wehren sich in allen Landesteilen Menschen gegen Privatisierung und Enteignung, Bevormundung und Rassismus und kämpfen für eine solidarische Gesellschaft.

Sebastian von den Neuköllner Falken hat von Januar bis Juli bei Menschenrechtsinitiativen in Mexiko-Stadt und Chiapas mitgearbeitet. Er wird einen Überblick über die aktuelle Situation geben und mit den Zapatistas in Chiapas und der „Bewegung für gerechten Frieden“ zwei Bewegungen vorstellen, die sich für Veränderungen stark machen.

Info- und Diskussionsveranstaltung:

Mittwoch, 30.11.2011, 19:00 Uhr

Kinder- und Jugendzentrum Trapez

SJD – Die Falken KV Neukölln

Käthe-Frankenthal-Weg 12

12355 Berlin-Rudow

Bus 371 Friederike-Nadig-Straße,

Bus 171 & 260 Lieselotte-Berger-Straße

Telefon: 030 - 66 92 05 05

E-Mail: info@falken-neukoelln.de

Internet: www.falken-neukoelln.de

